
FLAMENGO

Mengão vai ter 
que buscar a taça 
em Belo Horizonte
Sorteio definiu que os mandos nas finais da Copa do Brasil, 
contra o Atlético-MG, serão no Maracanã e na Arena MRV

GILVAN DE SOUZA/CRF

Filipe Luís espera final difícil em Minas. Gabigol quer jogar, mesmo sem saber se vai renovar o contrato

O 
Flamengo fará a ba-
talha final na guer-
ra em busca de seu 
quinto título da Copa 

do Brasil em território inimi-
go. Sorteio realizado, ontem, 
na sede da Confederação Bra-
sileira de Futebol (CBF), na 
Barra da Tijuca, definiu que 
as partidas contra o Atlético-
-MG, dias 3 e 10 de novembro, 
serão disputadas no Mara-
canã e na Arena MRV, respec-
tivamente. O campeão levará 
prêmio de R$ 73,5 milhões e o 
vice, de R$ 31,5 milhões. 

“O mando muda na postu-
ra dos jogadores, mas o que a 
gente tem que tentar sempre 
é ser o mais frio possível nes-
sa decisão e poder desfrutar, 
não deixar que a emoção tome 
conta da razão”, afirmou o téc-
nico Filipe Luís, presente ao 
evento na companhia do go-
leiro Rossi e do zagueiro atle-
ticano Battaglia.

A CBF até que tentou, mas 
a final da Copa do Brasil não 
terá impedimento semiauto-

mático. De acordo com o pre-
sidente Ednaldo Rodrigues, a 
entidade buscou uma forma 
de viabilizar o pedido dos clu-
bes, mas a falta de tempo hábil 
descartou a presença do equi-
pamento — a importação do 
material levaria até 45 dias, o 
que fez a CBF descartar o uso.

Vice de futebol do Flamen-
go, Marcos Braz ironizou o 
fato de Sérgio Coelho, presi-
dente do Atlético-MG, ter pe-
dido o uso de tal tecnologia 
para que existisse ‘jogo limpo’ 
na decisão e não ‘sujo, como 

no passado’. Braz reiterou que 
que as reclamações por parte 
do time mineiro não vêm de 
hoje e celebrou o fato de de o 
Flamengo decidir a Copa do 
Brasil em Belo Horizonte.

“Essa pressão do Atlético-
-MG tem 40 ou 50 anos, des-
de os anos 80 que tem essa 
conversa fiada em relação à 
arbitragem. Se o segundo jogo 
fosse aqui, ele ia falar que a bo-
linha (do sorteio) era fria, que 
era ruim e não sei o quê. Então 
foi até bom o segundo jogo ser 
lá”, frisou Braz.

Diretor executivo, Bruno 
Spindel reforçou o apoio do 
Flamengo para o uso do im-
pedimento semiautomático. 
“Eles (CBF) falam da dificul-
dade de implementar em to-
das as arenas. Você tem o Ma-
racanã e outras arenas que po-
dem recebe-lo. O Flamengo é a 
favor que se implemente onde 
for possível. Qualquer medida 
que signifique melhoria da ar-
bitragem, o Flamengo será a 
favor”, frisou Spindel.

O Fla vai decidir a 
Copa do Brasil pela 
10ª vez. Foi campeão 
em 1990, 2006, 2013 
e 2022. Já o Galo,  
em 2014 e 2021

GABIGOL: FUTURO DEFINIDO ATÉ O FIM DA ERA LANDIM
 N O Flamengo irá resolver a si-

tuação de Gabigol antes de 
Rodolfo Landim deixar à pre-
sidência do clube. O vice de fu-
tebol, Marcos Braz, negou que 
alguma coisa tenha mudado 
em relação a uma possível re-
novação de contrato do camisa 
99 com o Rubro-Negro.

“Não, a situação do Gabigol 

continua a mesma. Eu sou uma 
pessoa que, todos sabem, tem 
uma relação com o jogador e 
do esforço pessoal que fiz para 
que ele chegasse ao clube em 
2019, mas ainda não tem abso-
lutamente nada”, afirmou Braz, 
em entrevista à ‘TNT Sports’.

O  d i r i g e n t e  n e g o u  q u e 
por conta de uma possível 

mudança no grupo político que 
comanda o Flamengo, a situa-
ção pudesse ser postergada 
para 2025. Gabigol tem con-
trato até dezembro. “Se isso 
for resolvido, se resolve dentro 
dessa gestão. Até porque o jo-
gador só tem contrato até 31 de 
dezembro. Se isso for resolvido, 
é agora”, concluiu.
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